

LOCALE

“Chenille mon amour” : un spectacle enchanteur

🕒 1 min



C'est sur la place des fontaines, à l'abri du soleil, que quatre-vingt-huit personnes ont assisté au spectacle "Chenille mon amour", le mardi 4 juin dans la matinée.

Les enfants, accompagnés de leurs parents où, le plus souvent, d'une assistante maternelle, ont été captivés par le jeu des deux acteurs et des très expressives "chenilles marionnettes".

Ce spectacle, conçu pour les enfants de 6 mois à 6 ans et créé par Colinda Feraud de la Compagnie Amarante, a connu un vif succès auprès public qui a interagi tout au long de la représentation.

Le récit met en scène la rencontre poétique entre deux jardiniers dans leur potager et des chenilles voraces grignotant leurs légumes. Le jeu des acteurs basé uniquement sur des mimes a laissé une belle place aux marionnettes qui ont pu dialoguer librement. Les poursuites et les quiproquos burlesques qui peuvent rappeler les films muets de Chaplin ont bien fait rire les spectateurs.

Pour conclure en beauté, le public a été invité à une dégustation conviviale de produits du jardin et d'herbes aromatiques, qui ont ravi les papilles des plus jeunes. Cette représentation était la dernière avant les vacances estivales.

Rendez-vous au mois d'octobre pour découvrir d'autres créations théâtrales, soutenues par la communauté de communes Vallée de l'Hérault.

Correspondante Midi libre : 06 27 64 45 31.